

'Basta de perseguir opositores', responde García Cabeza de Vaca

El exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, dijo que no le extraña la "andanada en la persecución política en su contra", luego de que el Instituto Nacional de Migración emitió una alerta migratoria a su nombre.

Mediante su cuenta de Twitter, comentó que "por un comunicado de Segob" se enteró de la presunta orden de aprehensión y la alerta migratoria; "al Gobierno le urgen distractores. Mi defensa aportará la información pertinente. Basta de perseguir opositores".

Al respecto, liderazgos del PAN y la Asociación de Gobernadores de Acción Nacional (GOAN) criticaron la medida.

El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara baja, Santiago Creel, consideró que la alerta migratoria es en represalia por el sentido del voto de su hermano Ismael en el Senado.

"Se da a menos de 24 horas que su hermano en el Senado vota en contra de la prórroga planteada en el artículo quinto transitorio".

En tanto, el dirigente nacional Marko Cortés "exigimos respeto a la presunción de inocencia, al debido proceso, que la justicia sea imparcial y no se utilice con tintes políticos".

La tarde de ayer el INM informó que la FGR solicitó su intervención para la implementación de dicha medida, "al existir una orden de aprehensión por su probable intervención en hechos delictivos de delincuencia organizada". / KARINA AGUILAR Y JORGEX. LÓPEZ